

秋田大学子ども見学デー開催

8月20日（月）秋田大学子ども見学デーが開催され、参加総数 170 名のうち、40名（うち保護者 16名こども 24名）が「鉱業博物館コース」を体験しました。

当館にやってきた子どもたちは、佐藤館長からアンモナイトに関するレクチャーを受けた後、アンモナイトの化石を砥石で研磨するという体験をしました。それから自由に館内を見学、各コーナーにいるサイエンスボランティアから展示物の解説を聞きました。

終了後子どもたちからは、「アンモナイトの断面を観察できたことが面白かった。」「アンモナイトをもらえてうれしかった。」「アンモナイトをほりだすのがすごく楽しかった。」という声が聞かれました。



カンカン石（讃岐石）の石琴は大好評でした。

前期企画展終了

佐藤館長（左）に手ほどきを受ける子供達

前期企画展「津波の正体にせまる—津波研究の最前線—」が終了しました。7月27日から9月2日までの37日間（前披露含む）の期間中、入館者は 1,180名（大人 832名 小人 348名）でした。学内外、日本各地からたくさんの方々に来ていただきました。ありがとうございました。

アンケートより

7月～8月に回答を頂いたアンケートからの意見をご紹介します。

夏休み期間ということもあって、売店や空調に関する意見が複数寄せられました。

- ・一階の売店にもう少しいろいろなものを置いて欲しい。〈愛媛県・50代男性〉
- ・ミュージアムショップ、もう少し広くてもよいと思います。〈詳細不明〉
- ・途中で疲れました。少し息抜きの場が必要だと思います。〈東京都・男性〉
- ・クーラーをおいてください。〈名古屋市・女性ほか 3名〉
- ・もっといろいろな観光案内に載せて欲しいと思いました。調べるのに苦労しました。娘がとても喜んでいたのでは是非また来館したいと思いました。〈宮城県・30代女性〉
- ・子供と一緒に来たのでちょっと難しかったです。〈30代女性〉
- ・子ども見学デーに父母の代わりに参加いたしました。歴史的にも秋田の鉱業博物館と してもっともっとPRし、新鮮な企画を望みます。〈秋田市・60代女性〉
- ・子どもでも分かりやすいように説明書きがほしいです 〈詳細不明〉



臨時休館のお知らせ

10月10日から12月31日まで耐震工事のため臨時休館いたします。約3ヶ月間の休館予定となっております。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

編集後記

秋田大学子ども見学デーで博物館コースを選んだ子どもたちはアンモナイトをとてもうれしそうに持ち帰りました。同様に他のコースを体験した子どもたちも皆満足して帰ったことだと思います。子どもたちがこうしたイベントを機に大学や学問・研究に興味をもってくれたらと思います。（森山）